

Danramil Sempor Pantau Pembuatan Soal Ujian Perangkat

Nurfaizin - SEMPOR.URBANESIA.ID

Nov 30, 2022 - 13:11



Danramil 03/Sempor Kapten Cba Amroni melaksanakan pemantauan dan monitoring pembuatan dan Penyusunan Naskah Ujian dalam rangka Seleksi Calon Perangkat desa

KEBUMEN - Danramil 03/Sempor Kapten Cba Amroni melaksanakan pemantauan dan monitoring pembuatan dan Penyusunan Naskah Ujian dalam rangka Seleksi Calon Perangkat desa bertempat di Balai Desa Bejiruyung, Kec Sempor, Kab.Kebumen, Prov Jawa Tengah. Selasa (29/11/2022) malam

Kegiatan ini dihadiri juga oleh Camat Sempor Yoso Raharjo, M.Si beserta staff, Kapolsek Sempor Iptu Sumaryono, S.H beserta Anggota, Kades Bejiruyung Bpk. Sofingi beserta perangkat, Kepala BPD Bpk. Agus.

Kegiatan Pembuatan Soal yang dilaksanakan oleh Tim yang diketuai Bpk.

Rosadi, S.Pd.SD ini dilaksanakan mulai pukul 20.00wib s.d selesai ini guna mengisi Formasi Jabatan Kadus III desa Bejiruyung yang kosong dikarenakan mengalami masa pensiun.

Dalam kesempatan tersebut Camat Sempor menyampaikan kepada panitia agar pada saat ujian seleksi yang ada supaya benar-benar dilaksanakan secara Transparan jujur dan adil sehingga didapat calon yang berkualitas serta bertanggung jawab, maka manfaatkan waktu semaksimal mungkin dalam mengerjakan tes seleksi tersebut.

" Untuk menjaga kerahasiaan setelah selesai soal dibuat agar file dihapus, untuk laptop diamankan dan dijaga agar tidak keluar dari lokasi balaidesa ini dan juga jaga kondisi panitia agar badan tetap fit guna menunjang kegiatan test besok hari Rabu tanggal 30 November 2022."

Dalam kesempatan tersebut Danramil menyampaikan, mengatakan. " kegiatan ini mendapat pengawasan ketat guna menjaga kebocoran soal ujian sebelum pelaksanaan, nama baik panitia juga dipertaruhkan karena bila terjadi kebocoran soal maka akan menimbulkan kekacauan nantinya untuk itu jaga rahasia terkait soal yang dibuat nantinya kalau perlu HP panitia di kumpulan sebagai langkah antisipasi menjaga kerahasiaan soal yang akan disusun, " ucap Amroni.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen